
 

 

 
Minutas de la Reunión Mensual del Comité Asesor de los Aprendices de 

Inglés del Distrito (DELAC)  

Lunes, 22 de enero de 2024 
9:00 - 11:00 a.m. 

Reunión de Zoom 
 
 

1. Bienvenida, presentaciones y expresiones de agradecimiento por parte de Adela Rogers y 
Edgard Meinhardt, presidente de DELAC.  El Sr. Meinhardt dio por iniciada la reunión a 
las 9:00 a.m. 

 
 
2. Revisión de las normas y expectativas para las reuniones de DELAC por Edgard 
Meinhardt 
3. Paso de lista de Laura Hernández, secretaria de DELAC 

Presente: Nancy Orozco, Verónica Ramírez, Nataliya Mikhnova, Edgard Meinhardt, 
Katya Sterlyagova, Laura Hernandez, Stefanie Serrato, Yadira Vázquez, Perla Garcia 

 
 
4. Informes de ELAC a cargo de Laura Hernández, secretaria de DELAC 

Edison: Durante la reunión de diciembre, la Sra. Naranjo compartió estrategias con los 
padres que ayudarán a apoyar a sus hijos con las matemáticas en casa.  El director 
presentó un programa de matemáticas que apoya la resolución de problemas, así como 
estrategias de alfabetización. 
Grant: Nada que reportar 
Franklin: Nada que informar 
Lincoln: Nada que informar 
Escuela Primaria Malibú: Nada que reportar 
Malibu High School: Noche universitaria de finales de noviembre de Malibu HS para 
todas las familias de habla hispana.  El festival familiar está programado para febrero. 
McKinley: Estamos teniendo reuniones organizativas con el nuevo director.  Mesa 
multicultural esta semana.  Solo unos pocos padres asistieron a las reuniones de ELAC en 
comparación con el pasado. 
Rogers: Recibimos subvenciones para programas de arte basadas en los aportes de los 
padres. 
Roosevelt: El último ELAC fue el 1/16.  El tema fue sobre las boletas de calificaciones, 
la asistencia y el impacto en el rendimiento de los estudiantes en el aula. 
SAMOHI: La próxima reunión será el 01/29/24 

 
5. Aprobación de las minutas del 10/23/23 y 11/13/23. Edgard Meinhardt pidió la moción 
de aprobación. Laura Hernández hizo la moción, y Delia Escobar la secundó. 



 

 

La votación para aprobar el acta fue de 8 de los 8 asistentes a favor. 
 

6. La Dra. Stacy Williamson hizo la presentación acerca del proceso de Reclasificación y el 
Plan Maestro de EL  

Preguntas: 
Laura Hernández: ¿Por qué mi estudiante que ya es RFEP sigue mostrando que es un EL, 
cuando fue reclasificado el año pasado? 
Dra. Williamson: revisaremos sus documentos de reclasificación. 
Yadira: ¿Cómo sé si mi hijo fue reclasificado o no? 
Dra. Williamson: Podemos ver casos individuales después de nuestra sesión juntos. 
Yadira: Mi hijo sigue teniendo problemas con las matemáticas, ¿por qué la reclasificarían 
si él tiene problemas con las matemáticas? 
Dra. Williamson: No utilizamos las matemáticas como criterio para la reclasificación.  Su 
hijo recibirá apoyo en su escuela para sus necesidades matemáticas.  Una vez que un 
estudiante es reclasificado, continuamos monitoreando su progreso durante 4 años. 

 
Stefanie Serrato: ¿Cómo sabemos nosotros, como padres, si los estudiantes que son 
reclasificados realmente van bien en la escuela? ¿Cómo sabemos si el ELD Designado 
realmente está ocurriendo?  ¿Quién proporciona los 30 minutos de ELD Designado? 

 
Dra. Williamson: Los maestros tienen una certificación CLAD para proporcionar ELD 
Designado.  El ELD Integrado se proporciona durante todo el día escolar en matemáticas, 
historia, ciencias, etc.  Recientemente tuvimos una auditoría de FPM que encontró que no 
estamos proporcionando adecuadamente los servicios de ELD Designado.  Estamos 
desarrollando un plan para que todas nuestras escuelas implementen el ELD Designado 
adecuadamente. 

 
Diana Maruri: ¿Qué pasa si un estudiante no se reclasifica antes de graduarse de la 
escuela preparatoria? 
Nallely Gutierrez: El estudiante podrá acceder a apoyo una vez que ingrese a la 
universidad comunicándose con su centro de recursos. 

 
Yadira Vázquez: Mucha desinformación sobre el proceso de reclasificación.  Algunos 
padres no saben cuándo ocurre la reclasificación. 

 
Dra. Williamson: Sí, por esa razón la reclasificación es una de las prioridades del Dr. 
Shelton. 

 

Plan Maestro EL: Sello de Alfabetización Bilingüe presentado por Nazareth Riquelme, 
Coordinadora de Alfabetización y Lenguaje 
 
Comentarios públicos: 
 
Verónica Ramírez: ¿Recibiremos información actualizada sobre la unificación de Malibú y cómo 
nos afectará?  Nos preocupa la pérdida del dinero del título I. 
Stacy Williamson: Compartiré sus preocupaciones con el Dr. Shelton. 
 
Berenice Onofre: Mi comentario sería pedir que los centros informen sobre el trabajo que 
realizan como ELAC en sus planteles. 



 

 

 
Alicia Mignano: Los invito a todos a que se unan a nosotros el 1 de febrero para aprender más 
sobre nuestro plan para resolver la desproporcionalidad, así como para unirse a la reunión de 
LCAP/PAC para que estén al tanto de cómo se asignan el dinero y los recursos. 
 
Diana Maruri: Por favor, comparta la capacitación sobre SPSA para que nuestros padres 
entiendan mejor la importancia de su opinión sobre este documento. 
 

Edgard Meinhardt, presidente de DELAC, dio por concluida la reunión a las 10:29 a.m. 
 
Próxima reunión: Reunión extraordinaria de DELAC: 29 de enero de 2024, 5:00 p.m. vía zoom 

 
 


